
Imeri: “Potenzieremo squadra e società”
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Trevigliese fuori dai playoff nonostante il quinto posto, a
causa della distanza superiore ai 9 punti dalla seconda
in classifica. E’ questo il triste epilogo del finale di
stagione della squadra biancoceleste, che ha avuto
comunque l’ultima chance di centrare la post seasion e
rimediare ai tre punti conquistati nelle cinque partite
precedenti andando a vincere contro la Cisanese, e
invece è arrivata un’altra sconfitta, anche pesante.
Trevigliese artefice del proprio destino, che si è rivelato
deludente per quelle che erano le aspettative della
società. La stagione si conclude qui, ora comincia il
tempo delle riflessioni e della programmazione per un
campionato 2024/25 da protagonisti.
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Il quinto
posto non è
bastato

Al termine della stagione 2023/24, il presidente Luigi Resmini fa un bilancio dell’anno che è
stato: “Da un punto di vista societario è stata una stagione positiva, abbiamo coinvolto tanti
sponsor, abbiamo ottenuto un importante ritorno di immagine dalla città di Treviglio e dalle
istituzioni. Ma dal punto di vista sportivo resta il rammarico per aver perso i playoff in quella
maniera. Secondo me c’è stato un calo mentale da parte di qualche calciatore, insieme a una
campagna di rafforzamento a dicembre che non ha portato i frutti sperati. Lavoreremo ora per
potenziare lo ‘Zanconti’ e allenarci e giocare sempre a Treviglio”.

Il vicepresidente della Trevigliese Antonio Imeri si è detto “soddisfatto a metà per
come è andato quest’anno. Se guardiamo allo scorso campionato c’è stato un
passo avanti ma l’obiettivo dichiarato erano i playoff e bastava veramente poco in
più per entrarci. Siamo comunque già al lavoro per potenziare sia la società, con
l’ingresso di tre nuovi consiglieri, sia la squadra, andando a prendere i migliori
calciatori della categoria che possano farci competere il prossimo anno per i primi
posti. Siamo anche soddisfatti di tutte le altre attività che abbiamo messo in
cantiere quest’anno, dalla Femminile alla Special, che ripeteremo anche il
prossimo anno. Il neo responsabile del settore giovanile Nicholas Alberti, infine,
porterà professionalità e competenza anche tra i più piccoli”.
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Trevigliese, un amaro finale
di stagione 2023/24

Resmini: “Stagione positiva a metà, ma che rimpianti”
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E' stata una stagione dai due volti per la Trevigliese: una stagione di crescita a rafforzamento dal punto di vista societario, con l'ingresso di nuovi
soci, nuovi sponsor e di un nuovo presidente; deludente dal punto di vista sportivo, con l'obiettivo playoff sfumato nelle ultime giornate solo a
causa della differenza di punti dalla seconda classificata. A fare un bilancio di questa annata è proprio il presidente Luigi Resmini, che l'estate
scorsa ha sostituito Pinuccio Redaelli alla guida della società: “La stagione è andata molto bene dal punto di vista societario e di crescita di
immagine verso la città, soprattutto abbiamo avuto un'ottima risposta dalle istituzioni trevigliesi e dagli sponsor perchè abbiamo coinvolto
tantissimi nuovi partner. Dal punto di vista sportivo purtroppo non siamo soddisfatti perchè l'obiettivo minimo erano i playoff e non li abbiamo
raggiunti”.

Come si spiega il calo nell'ultimo mese di campionato?
“A mio avviso abbiamo condotto a dicembre delle operazioni di mercato che avrebbero dovuto farci fare il salto di qualità ma per varie ragioni ciò
non è avvenuto – prosegue Resmini -, penso in primis all'infortunio di Gullit sul quale puntavamo molto, ma anche all'inserimento di Fasoli in difesa
che purtroppo non si è rivelato avere le stesse caratteristiche che aveva Bovo. Ma c'è stato anche un netto calo di rendimento da parte di alcuni
giocatori che all'andata avevano fatto molto bene e che alla ripresa, dopo Natale, hanno avuto un calo fisico. In ultimo secondo me i ragazzi più
giovani non hanno retto la pressione mentale di dover stare agganciati alla vetta e hanno fallito 5 match ball fondamentali che ci avrebbero
portato ai playoff”.

Maggiore il rimpianto per non aver fatto i playoff o la consapevolezza di essere da primi 5 posti?
“Sicuramente è maggiore il rimpianto di non essere entrati nei playoff: a 6 giornate dalla fine facendo solo 3-4 punti in più saremmo stati
sicuramente dentro, un'occasione credo unica che abbiamo sprecato anche perché quelle davanti sembrava giocassero a chi non volesse
vincere, ci sono stati anche dei risultati strani e questo non fa che aumentare il rimpianto per un obiettivo che era alla portata ma che ci siamo
lasciati scappare. In ultimo, credo che anche la componente tecnica, riferita all'allenatore e allo staff, abbia qualche responsabilità: in 6 partite non
sei riuscito a trasmettere al gruppo l'importanza di far risultato, qualcosa è mancato”. 

A livello generale, che annata è stata quella appena conclusa per la Trevigliese?
“Il lavoro è stato tanto e soddisfacente, grazie all'aiuto di tutti abbiamo avuto l'opportunità di costruito una squadra femminile, una Special che
coinvolge tutti i soci, chi indirettamente chi direttamente, nella crescita di questi ragazzi più sfortunati e questa cosa va migliorata e potenziata.
Stiamo anche dialogando con le istituzioni per cercare di allenarci e di giocare sempre a Treviglio, lasciando l'impianto di Capriate che ringrazio
per l'ospitalità. Anche lo stadio 'Zanconti' sarà potenziato: abbiamo fatto un sopralluogo un mese con la Figc e l'amministrazione comunale per
capire come adeguarlo alla serie D, si è preso nota degli adempimenti da fare, lo stadio sarà sistemato e potenziato perchè sarà costruito un
nuovo blocco spogliatoi all'ingresso delle tribune e rimodernati i vecchi spogliatoi. Sarà anche potenziata tutta l'impiantistica durante l'estate, in
questo modo dovremmo riuscire a giocare anche la domenica alle 14.30 invece che alle 15.30 perché non avremo più il problema degli spogliatoi
da condividere”.

Infine, che sensazioni lascia questo primo anno da presidente?
“Vengo da tantissimi anni di sport, sono stato presidente o vicepresidente nel calcio, poi nel basket, ora di nuovo nel calcio e in tutte le esperienze
precedenti avevo sempre centrato i playoff. Questa è la prima volta in 14 anni che non centro l'obiettivo e il rammarico è tanto. Per il presto è
stata una bellissima stagione perchè ho avuto l'opportunità di conoscere meglio alcune persone che prima conoscevo solo di vista e lavorare con
loro a stretto contatto come il sindaco, la banca di credito coperativo, tutti i soci e le altre persone che ho conosciuto grazie alla Trevigliese, devo
dire che è stata un'annata positiva per me”.
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Playoff sfumati, una sconfitta
che però parte da lontano
E’ stato un finale di campionato amaro per la Trevigliese: la
squadra si era ritrovata nel corso di questa stagione anche a
ridosso delle prime posizioni, ha stazionato per l’intero
campionato in zona playoff, da sempre l’obiettivo dichiarato della
società. Eppure, nelle ultime sei giornate, ha collezionato soltanto
tre punti, mancando altrettanti match point che avrebbero
potuto regalarle la post season. L’ultima chance si è presentata
proprio all’ultima giornata di campionato, con la Trevigliese
impegnata sul campo della Cisanese: grazie alla contemporanea
sfida tra Nuova Sondrio e Mapello, una vittoria avrebbe assicurato
la partecipazione ai playoff qualunque fosse stato il risultato
sull’altro campo. Invece a vincere sono stati i padroni di casa,
ormai fuori da qualsiasi lotta, per 4-1. Un calo fisico e mentale che
non è piaciuto alla dirigenza e che ha portato al termine
anticipato della stagione 2023/24.
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Luigi Resmini: “Una stagione di crescita a livello societario ma resta il rammarico
per non aver centrato i playoff. Al lavoro per allenarci e giocare a Treviglio”
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Si conclude ufficialmente la stagione 2023/24 per la Trevigliese, una stagione che ha visto la prima squadra fallire in maniera incredibile l'accesso ai playoff che sembrava
un obiettivo ampiamente alla portata, ma che ha avuto tante altre note positive a livello societario. Ne abbiamo parlato con il vicepresidente Antonio Imeri, che dichiara:
“Il bilancio non è positivo fino in fondo perché l'obiettivo era di andare ai playoff e poi giocarsela, lo sappiamo tutti. Però se devo guardare al risultato dell'anno scorso,
quando ci siamo salvati alle ultime giornate, c'è stato un passo avanti. Certo si poteva centrare l'obiettivo perchè bastava fare 3 punti ulteriori in 6 partite e non siamo stati
in grado di farli, c'è stato un crollo fisico e mentale che non mi è piaciuto. Ma non posso dire che sia andato tutto male, abbiamo anche avuto parecchi infortuni che non ci
hanno aiutato a raggiungere l'obiettivo, vedi Gullit sul quale riponevamo tante aspettative, Montalbano, più altri elementi che sonoi venuti meno al momento in cui serviva.
Direi un bilancio per metà positivo e metà negativo”. 
Dove secondo lei si è perso qualcosa in questo finale di campionato?
“Come dicevo prima hanno inciso tanto gli infortuni, ma anche un calo fisico e mentale della squadra, non certo della società che è sempre attenta e presente nelle ultime
partite. Fare 3 punti in 6 partite e non andare ai playoff per la forbice dalla seconda non è il massimo, abbiamo perso e pareggiato alcune partite anche a causa di episodi
ma il calo è stato evidente”.
Da dove si riparte ora?
“Stiamo programmando la nuova stagione. Di sicuro entreranno tre nuovi membri nel consiglio: uno è Diego Pesenti, titolare dell'azienda 100Strappi già sponsor della
Trevigliese; l'altro è Gianluca Cominotti, titolare della Cominotti&Partners (altro sponsor) e infine Flavio Longari, titolare di Color Store. Tutti avranno la carica di consiglieri
e li ringraziamo per la loro adesione al progetto. Si ripartirà per fare un campionato di vertice, perchè vogliamo conquistare la serie D sul campo”.
A livello personale questa prima stagione da vicepresidente com'è andata?
“La società sta facendo passi da gigante e sono contento di farne parte, il mio obiettivo è far diventare la Trevigliese una società modello che abbia continuità negli anni a
venire, ci sono tante persone che si stanno prodigando affinché questo avvenga. Voglio che la Trevigliese sia una società modello e che funzioni con le sue gambe. Si
sono fatte tante cose importanti ma non abbastanza, ci saranno altre novità per riportarla ai fasti che le competono. Volevo andare ai playoff quest'anno ma nel calcio
bisogna fare le cose graduali. L'anno giusto sarà il prossimo e lì non ci saranno alibi: stiamo già costruendo una squadra fortissima, prendendo i giocatori migliori sul
mercato”.
Uno sguardo alle altre attività della Trevigliese: dalla Special alla Femminile e alle giovanili.
“Sono contento perché abbiamo creato la prima squadra femminile e la ripeteremo; la Special poi ci ha dato tante soddisfazioni per questi ragazzi che sono felici nel
giocare a calcio ed è molto bello anche per noi vederli sorridenti. E' una cosa che ripeteremo anche l'anno prossimo. Nel settore giovanile 3-4 squadre sono andate molto
bene, è in fase di potenziamento anche quello, una grossa mano ce la darà il nuovo responsabile Nicholas Alberti, profilo di alta professionalità. Siamo ben consci che il
percorso per portare società dove vogliamo che arrivi è lungo, ma siamo sulla buona strada”.

Imeri: “Bilancio non positivo ma nella prossima stagione niente alibi”

LA CLASSIFICA FINALE
ECCELLENZA GIR. B Playoff e playout Allievi

Nicholas Alberti nuovo
responsabile settore giovanile
Il C.S. Trevigliese 1907 è lieto di dare il
benvenuto nella propria famiglia a Nicholas
Alberti, che ricoprirà il ruolo di nuovo
responsabile del settore giovanile. Arriva dalla
Soresinese, società nella quale ricopriva
analogo ruolo. Nicholas prende il posto di
Emanuele Polloni, al quale vanno i più sentiti
ringraziamenti per l'ottimo lavoro svolto in
questa stagione, e resterà comunque in
Trevigliese con un diverso incarico.
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